

↳ L'Université populaire recourt à la visio



L'association a réussi à maintenir ses cours de langues et quelques conférences, en visio. Photo des vœux aux adhérents en janvier 2020.

L'Université populaire a dû interrompre l'ensemble de ses activités. L'association d'éducation populaire n'avait pu maintenir que ses cours de langues, en visio, et quelques conférences, en visio également. Quelques activités devraient pouvoir reprendre le 26 avril, date de la reprise de l'école et du retour de la coordinatrice (qui a dû s'arrêter pour s'occuper de ses enfants).

Si l'an dernier le premier confinement avait entraîné un arrêt complet des activités et le rembourse-

ment des adhérents, cette année «on a toujours été promené», déplore le président Alain Chaboud, «c'est insupportable». La visioconférence apparaît donc comme la solution.

Mais cela ne convient pas à tout le monde. «On perd des visiteurs, de l'ordre de 50%», regrette Alain Chaboud. D'autant que beaucoup des adhérents sont des personnes d'un certain âge.

En conséquence, l'université populaire a perdu une grande partie de ses membres : ils ne sont plus

que 380, alors qu'ils étaient 600 avant la crise sanitaire. Inévitablement, cela impacte les finances de l'association.

Mais l'Université populaire ne se laisse pas abattre et travaille d'ores et déjà sur sa programmation 2021 - 2022. «On ne manque pas de sujets», assure Alain Chaboud. Entre reports de dates qui auraient dû avoir lieu précédemment et nouveaux rendez-vous, il se pourrait même qu'il y ait embouteillage. Tout ne pourra pas être reporté.